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 近年、大都市では、様々な弊害をもたら
す「ヒートアイランド現象」が問題となっ
ています。集中豪雨を起こすなど気候の
変化ばかりでなく、エネルギー消費の
あり方や都市計画、健康問題などその影
響は多岐にわたります。都市が暑くなる
原因として（1）地表面被覆の人工化 （2）
人工排熱の増加、によって起こります。（1）では地面が建物や
舗装道路などで覆われ、緑地や水面が少なくなって状発散作
用が減るため、大気中に熱がたまりアスファルトやコンクリー
トは昼間に吸収した熱を蓄えてしまうため、夜間も気温が下
がらなくなります。（2）では、排煙、自動車、エアコンなど人口
と産業の集中が招く為に起こります。地球全体の温暖化により、
気温は上昇していますが、中でも大都市は顕著です。地球の平
均気温が100年間で0.6度上昇しているのに対して、東京では
年平均で3度と大幅に上昇しています。名古屋では2.6度、京都
2.5度、仙台2.3度札幌2.3度、これらはヒートアイランド現象
と考えられ、また、中小都市でも臨海、内陸を問わず現実に気
温は上がっています。
　1970年と2000年で比較した場合、建物からの排熱量は1
日当たり3倍にも増えております。自動車は台数が2倍に増え
たものの、燃焼効率が上がった為、排熱量は1.4倍に抑えられ、
ゴミ処理場を含む工場はやはり効率が上がり排熱量は減って
います。建物の排熱量が上がったのは空調機械の台数が30倍
に増えたことが大きな原因と見られます。コンピューターの
普及で年間を通じて室温を保たなければならないのが主な要
因と考えられます。冷房需要が増え、さらに気温が上がる悪循
環を繰り返します。また、桜の開花が早まったり、カエデの紅
葉が遅くなる兆しが見られ、都市の気候が亜熱帯化すること
による病原体を媒介する微生物の北上が考えられます。又、真
夏日や熱帯夜の増加に伴い、熱中症の発生が増え大都市では
真夏日、熱帯夜の増加と熱中症死亡者数、救急搬送人員数に相
関関係が見られます。
　1時間に100ミリ近い大雨を短時間に降らせ、浸水、洪水を
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体 操
斉 唱
ビ ジ タ ー

（倉澤 寛会場委員）
ストレッチング（入江 理会場委員）

「それでこそロータリー」
名古屋ロータリークラブ
　　　　　岡谷篤一君　他2名
　　　　　（亀井直人親睦活動委員紹介）

：
：
：
： 本日は「第1回クラブフォーラム（決算・予算）」です。ご審議

頂くことは前年度の決算の承認と今年度の予算等の承認で
す。
次週7月22日（木）13時35分より「第1回クラブ奉仕協議会」
を9F「ことぶきの間」にて開催いたします。関係各位はご出
席をお願いします。
国際ロータリーより「人頭分担金」の金額が規定審議会にお
いて本年度1人当たり年間35ドルから39ドルと4ドル値上
げになりました。今後3年間、毎年4ドル値上げになります。
瑞穂区防犯協議会への会費として、本年度と例年通り
30,000円納入いたしました。

・

・

・

・

幹事報告 稲葉 徹幹事

2004～2005年度 国際ロータリーのテーマ  ロータリーを祝おう  2004～2005年度　R.I会長グレンE・エステス・シニア

出席報告 稲垣 豊出席委員

会員75名　出席62名  （出席計算人数57名）

出席率87.72％
7月8日は補填により
7月1日は補填により
6月24日は補填により

87.72％
94.74％

100％

（注）※は休会につきビジター受付はありません。

名古屋西RC
名古屋南RC
名古屋北RC
名古屋東RC
名古屋守山RC
名古屋みなとRC
名古屋東南RC
名古屋中RC
名古屋和合RC
名古屋名東RC
名古屋名北RC
名古屋千種RC
名古屋大須RC
名古屋栄RC
名古屋名南RC
名古屋名駅RC
名古屋昭和RC
名古屋西南RC
名古屋錦RC
名古屋東山RC
名古屋空港RC
豊山ー城北RC
西春日井RC
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もたらす都市型集中豪雨は、ヒートアイランド現象が相乗し
ていると考えられ、高温域の出現が局地的積乱雲発生の要因
となっております。いずれにしてもヒートアイランド対策は
急務の課題となっております。

17：00～18：00



第1回クラブフォーラム　　　　　

メールボックスに出席報告の書類を入れておきました。内容
に関しての疑問・間違い等は事務局までお申し出下さい。本
日お渡しした資料にホームクラブ100％出席者として加納
裕君、松波恒彦君が含まれております。
本日は出席優秀者の表彰を行いたいと思います。

・連続5年100％出席
・ホームクラブ20年連続出席

加納 裕君・岩田修司君・細川達也君
田中隆義君

：
：

委員会報告
＜出席委員会：佐藤一郎委員長＞

今週卓話 7月22日（木）

次週行事予定 7月29日（木）

会員卓話
テ ー マ

：
：

高須　洋志君
「アルピニズムとフリークライミング」

親睦例会
　 於

：
：

18：00より
ノリタケの森 レストラン「キルン」にて

前年度の決算報告について　　
　収入合計は、決算額47,784,826円。支出合計は、予算
46,515,312円、決算額は41,549,594円で、4,965,718円減
額となりました。よって、当期収支差額は476,220円。時期繰
越金6,235,232円となります。 ニコボックス収入合計は、
13,565,279円。支出合計は、4,038,429円。時期繰越金
9,526,850円となります。
　貸借対照表における資産の部は合計29,954,082円、負債
の部の合計が29,954,082円となっております。

2004～05年度の予算案について
　今年度収入の部は合計58,069,352円。会費13,950,000円
例会費20,277,800円、R財団寄付434,000円、米山記念奨学
会寄付377,500円、地区大会協力金上期375,000円、米山奨
学生奨学金1,350,000円、来訪者会費184,000円、日本国際
博入場券、下期282,820円、25周年基金取り崩し収入
10,000,000円、特別事業基金取り崩し収入4,000,000円、雑
収入3,000円、前期繰り越し収支差額6,235,232円。　支出の
部合計は、58,609,352円。例会費30,689,060円、管理費
11,069,450円、RI関連費5,018,908円、委員会活動費
5,031,000円、予備費6,260,934円。皆様から頂く会費は上
期235,100円、下期225,880円、合計460,980円。前年度より
25,020円減りました。

監査報告
過日、事務局において吉木直前会計、松波直前幹事立ち会いの
下、監査を実施致しました。その結果、年間収支計算書、並びに
貸借対照表は適正なものであると認めました。

議長
只今決算報告、会計報告並びに監査報告を頂きました。ご質問
がございましたら伺いたいと思いますが、ないようでしたら
拍手を持って承認を頂きたいと思います。（拍手多数）ご承認
頂けたものと致します。有難うございました。

小林幸男ニコボックス委員

議長：大島会長　進行：稲葉幹事

7月19日は誕生日です。
31日は小生のお誕生日。あと1年だが、もうすぐ60才！

7月16日は結婚記念日です。32回目です。
家内の誕生日が7月24日です。
先回は遠方よりの来客で突然例会を欠席いたしまして皆様
に大変ご迷惑をおかけしました。
今年度は初めて第一例会を欠席しました。大島会長・稲葉幹事
他、理事・役員の皆様のご活躍をお祈りします。
暑い日が続いています。皆様、体調には気を付けて下さい。

6月から三好でデイサービスをOPENしました。まだ赤字で
すが利用されたい方がいましたら宜しくお願いします。

7月6日は娘の誕生日でした。
私は暑い夏が大好きです。
皆さん暑いですね。暑中見舞い申し上げます。

宗宮さんいろいろ有難う。会員増強をぜひ宜しく！

昨日は、交通事故詐欺に遭いかけましたが、家内の機転で危
うく難を乗り越えました。
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ニコボックス
渡辺喜代彦君

岩崎　道夫君
伊藤　　豪君
松井　善則君

舘　　健吾君

遠山　堯郎君

泉　　憲一君

岩田　修司君
宗宮　信賢君
倉澤　　寛君

嶺木　一夫君　野崎　洋二君　長坂　邦雄君

大和　哲郎君

稲垣　　豊君

吉木洋二直前会計

稲葉 徹監査担当

大島浩嗣会長

議長
只今2004～05年度の予算案につきましてご説明頂きました。
ご質問などありましたら承りたいと思いますがいかがでしょ
うか？（拍手多数）ご承認頂けたものと致します。有難うござ
いました。この予算にしたがいまして1年間当ロータリ－ク
ラブの運営にあたりますので、皆様のご支援ご協力をお願い
申し上げます。

※お詫び　前号の臨時例会変更のお知らせで記載ミスがありました
　　　　　ので訂正致します。
　　　　　名古屋瑞穂RC　 →　　名古屋空港RC

大島浩嗣会長

宇佐美貞夫会計

大島会長より記念品を
贈呈された田中隆義君

大島会長より記念品を
贈呈された岩田修司君

大島会長より記念品を
贈呈された加納 裕君

8月26日（木）18：00より、総会を開催いたします。　　　　
　　　　　　　　　　　　

同好会報告
＜野球同好会：馬場将嘉君＞


